

CLUBES

El Real Unión de Irún ampliará capital en 1,2 millones tras la llegada de Unai Emery

El equipo irundarra anuncia el adiós del presidente de su consejo de administración y la convocatoria de una junta general extraordinaria.

Palco23
9 jun 2021 - 17:35



El Real Unión de Irún entra en una nueva era. Apenas unos días después de confirmar la entrada en el capital de Unai Emery, entrenador del Villarreal CF, el club ha convocado una junta general extraordinaria para el próximo 21 de julio en la que se explicará la situación del club y la entrada en el accionariado de la familia Emery, y en la que se propondrá una ampliación de capital de 1,2 millones de euros.

“Es una inyección económica que va a fortalecer sin duda alguna al club”, ha explicado el vicepresidente José Manuel Amantegui. “La familia Emery dará en su momento las explicaciones que estime oportunas, pero lo que podemos decir, porque es público y notorio y los propios accionistas lo van a poder leer en la convocatoria que reciban, es que ese 1,2 millones de euros se va a suscribir”, ha añadido.

“Ojalá la comarca se empape otra vez de unionismo y participe en esta ampliación de capital, pero si no se llega al montante total la familia Emery pondrá el resto y eso tiene, para nosotros como consejo de administración, un valor incalculable, porque consolida

a todos los efectos la entidad”, ha señalado.

“Tener la certeza de que la familia Emery, se llegue al resultado que se llegue con el proceso, completará la ampliación, nos hace estar muy tranquilos”, ha reconocido Amantegui. “Por lo demás, el proceso es un proceso de ampliación como cualquier otro, que tiene su cauce legal y sus trámites a realizar, que se irán materializando en los próximos días”, ha añadido.

La familia Emery completará la ampliación de capital del Real Unión de Irún

La entrada de la familia Emery supondrá un cambio de rumbo en el club. Ricardo García, presidente del consejo de administración del Real Unión de Irún ha justificado que “es el momento de dejarlo; lo echaré de menos, pero estoy contento porque veo que detrás hay un grupo importante y nosotros estaremos para ayudarles”.

A Emery le unen estrechos vínculos con el conjunto irundarra. Su abuelo, Antonio Emery Arocena defendió la portería del Real Unión en los años veinte, conquistando dos títulos de Copa. Mientras que su padre, Juan María Emery Alza, también como guardameta, jugó en ese equipo entre 1957 y 1959.

El Real Unión es un club histórico, uno de los diez fundadores del campeonato nacional de liga en 1929. En busca de un cambio, y de un impulso económico al proyecto del club, García mantenía desde hace meses negociaciones con Emery, en un proyecto que esta temporada cuenta con un presupuesto de 1,36 millones de euros.